



Madrid, 28 de abril de 2022

## **ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE HISTORIA MODERNA CELEBRADO EL DÍA 28 DE ABRIL DE 2022.**

Con fecha 28 de abril, a las 12:00 horas de la mañana, se reúne mediante Microsoft Teams, el Consejo de Departamento de Historia Moderna.

Asistieron a dicha convocatoria los miembros del Consejo de Departamento que se mencionan a continuación:

Dr. José María Iñurritegui Rodríguez (Director)  
Dr. Luis A. Ribot García  
Dr. Juan Antonio Sánchez Belén  
Dra. Marta García Garralón  
Dra. María Dolores Ramos Medina  
Dra. Marina Alfonso Mola  
Dr. Antonio José Rodríguez Hernández  
Dr. Julio Arroyo Vozmediano  
Dr. David Martín Marcos  
D. Iñigo Valpuesta Villa (Becario de Tercer Ciclo. UNED)  
D. Pedro Alcaraz Saura y D. Antonio Luis Gallardo Sánchez (Representantes de alumnos y tutores)  
Dr. José Antonio Martínez Torres (Secretario)

Excusaron su asistencia, por razones justificadas, Juan Carlos Camacho Prieto (PAS).

En el **primer punto del orden del día** se procedió a la lectura y aprobación del Acta de la reunión del Consejo de Departamento de Historia Moderna celebrada el 18 de noviembre de 2021, aprobándose por unanimidad.

En el **segundo punto del orden del día**, referente al Informe de la Dirección del Departamento, se da la bienvenida a la doctora Nuria Sallés Vilaseca, formada en la Universidad Pompeu Fabra, por su reciente obtención de una plaza de Ayudante Doctor en nuestro Departamento. A partir de principios de mayo se incorporará al Grupo de Investigación y a la Escuela Doctorado. La carga docente que corresponde a su categoría también será tenida en cuenta en breve.

Siguiendo con las felicitaciones, la Dirección del Departamento y todos los miembros del Consejo felicitan al profesor David Martín Marcos, que ha sido nombrado secretario del Centro Asociado de la UNED en Lisboa.

De la misma manera, se somete al Consejo de Departamento la propuesta de continuar con el Taller de Investigación “Luigi Firpo”, realizado los pasados días 23, 24 y 25 de marzo de 2022, y que tan buena acogida ha tenido. A los miembros del Departamento les parece bien la propuesta y se autoriza a la Dirección a realizar las gestiones oportunas para diseñar el curso que viene.

También se informa de dos solicitudes cursadas a través de nuestro Departamento para obtener becas postdoctorales, que con toda probabilidad se resolverán en otoño de este mismo año.



Se informa, asimismo, del abandono, en breve, de la plataforma docente ALF. Durante el próximo curso se migrarán algunos datos, y se prevé un plan para que los profesores se vayan familiarizando con el nuevo entorno informático.

Continuando con las cuestiones docentes, se comunica, ya para el año que viene, cambios en el Trabajo Fin de Grado, que pasará a defenderse en público ante un tribunal que estará formado por el tutor y un profesor del Departamento. De la misma manera, se indica que a la vuelta del verano se realizará un ajuste en la docencia del Departamento, que será contemplado por la nueva Dirección departamental resultante de las elecciones que están previstas para octubre de este mismo año.

En el **segundo punto del orden del día** se comunica la renovación de los Consejos de Redacción y Científico de la revista de nuestro Departamento, Espacio, Tiempo y Forma. Serie IV. Historia Moderna, pues han transcurrido los preceptivos ocho años. Así, los editores de la revista, los profesores David Martín Marcos y José Antonio Martínez Torres, informan de la sustitución, en el Consejo de Redacción, de las profesoras Alicia Esteban Estringana (Universidad de Alcalá de Henares) y Patricia de Salvo (Universidad de Mesina) por las profesoras Marta García Garralón (UNED) y Nuria Sallés Vilaseca (UNED).

En el tercer **punto del orden del día**, ruegos y preguntas, no los hubo, por lo que la reunión del Departamento concluyó a las 12:30 horas del día 28 de abril de 2022, levantándose la sesión.

MARTINEZ	Firmado
TORRES JOSE	digitalmente por
ANTONIO - DNI	MARTINEZ TORRES
02237057P	JOSE ANTONIO -
	DNI 02237057P

Fdo.: José Antonio Martínez Torres  
Secretario del Departamento de Historia Moderna